



Philippe METAYER, gérant de DECLIC
© Philippe Bréard

Jean METAYER

Gérant de DECLIC

En 2018, Jean Metayer a quitté ses fonctions au sein d'un grand groupe pour créer DECLIC, une entreprise agréée économie sociale et solidaire.

PUBLIÉ LE
22 SEPTEMBRE 2020

Que propose DECLIC ?

Nous proposons aux entreprises et collectivités des solutions de tri à la source et de collecte des déchets de bureau. Notre démarche s'appuie sur l'insertion par l'activité économique de personnes éloignées de l'emploi : ce sont ces personnes qui collectent, trient et interviennent pour des missions de manutention ou de préparation.

Comment intervenez-vous sur le territoire de la Communauté urbaine ?

Depuis 2019, la Communauté urbaine nous confie la collecte du verre non consigné des 16 restaurants de la plage du Havre, soit environ 12 tonnes qui ne partent plus en incinération mais sont recyclés !

Pourquoi participer au LH Forum ?

Le LH Forum est l'occasion de faire connaître DECLIC et ses valeurs, d'échanger avec les acteurs de l'économie positive et d'entendre des voix originales qui nous motivent à continuer sur la voie de l'économie sociale et solidaire.